

Comunidad calderina despidió a la profesora Mónica Heredia Morales

PESAR. Alumnos del Colegio Byron Gigoux James destacaron a su querida docente y directora. Comunidad de la Escuela de Desarrollo Artístico también le dio el último adiós.

Este martes la comunidad calderina despidió a la directora del colegio Byron Gigoux James, Mónica Heredia Morales, quien falleció después de una grave enfermedad. Los funerales se desarrollaron después de una misa en la iglesia San Vicente de Paul, luego los alumnos del colegio se despidieron de su querida profesora y directora, más tarde el carro fúnebre se trasladó para su despedida de la comunidad educativa de la Escuela de Desarrollo Artístico donde también fue directora.

La profesora Mónica Heredia siempre estuvo enseñando a sus alumnos sobre el respeto a los demás, entregando valores a sus hijos y estudiantes en los establecimientos que ejerció su profesión dejando huellas, su calidad profesional y sobre todo una persona con mucha vocación dejarán un recuerdo imborrable en el área de educación básica de Caldera.

Nacida en Arica, hermana de



SUS ALUMNOS Y LA COMUNIDAD EDUCATIVA LE DIERON EL ÚLTIMO ADIÓS.

Julia, Roberto y Silvia, casada por más de 40 años con el profesor Carlos Sánchez, madre de Cristian, Natalia y Bárbara, desde muy niña tuvo vocación para enseñar, se recibió de educadora de párvulos y profesora de educación especial o diferencial de la Universidad Tarapacá de Arica. Se inició en el año 1984 como profesora de la escuela especial F-22 de Arica, en 1996 ingresó al colegio Byron Gigoux James co-

mo profesora básica de primer y segundo ciclo, en el 2003 profesora jefe de octavo año y profesora encargada de integración en este recinto calderino. Fue directora de la Escuela Villa Las Playas en el periodo 2004 - 2008, inició el proyecto de repujado en cobre para los estudiantes de opción 4. Una mujer gremialista siempre estuvo apoyando a la directiva del Colegio de Profesores de la comuna.



SE BAILÓ UN PIE DE CUECA.

PEDRO MARTÍNEZ

CS